
Aufsichtsrat
Beitrag von „barren“ vom 4. März 2019, 09:55

Zitat von putzi 

Weil wir auch schon die letzten Spieler für billig hergeben mussten, egal ob
Scheißerchen, Teuchert, Kammerbauer oder vorher Burgi und Schöpf.

Die sind alle für Summen weg wo man genau gemerkt hat das wir anscheinend null
Verhandlungsposition haben.

Warum genau sollte es diesmal anders sein?

Der Vergleich hinkt schon ein bisschen, die Vertragslaufzeiten sehen bei Löwen und Mühl schon
etwas anders aus, da sollten schon entsprechende Transfersummen drin sein.

Außer es stellt sich eine AK-Lüge Bornemann's raus.
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